

ARVALIS – Institut du végétal inaugure une nouvelle station expérimentale dans le Gers

La nouvelle station expérimentale d'ARVALIS – Institut du végétal du Gers a été inaugurée le vendredi 10 juin 2022 à Montaut-les-Créneaux par le directeur général d'ARVALIS – Institut du végétal, Norbert Bénamou, le président et le vice-président de la commission d'orientation professionnelle ARVALIS Ouest Occitanie, Yvon Parayre et Luc Requier. Franck Montaugé, sénateur du Gers et Emmanuel Gallina, maire de Montaut-les-Créneaux, étaient présents ainsi que de nombreux acteurs professionnels et économiques locaux. La station gersoise a vocation à accompagner le développement d'agricultures performantes et durables sur son territoire.

Une station ancrée dans son territoire

La station expérimentale de Montaut-les-Créneaux a été inaugurée le vendredi 10 juin 2022 par Norbert Bénamou, le directeur général d'ARVALIS – Institut du végétal, Yvon Parayre, le président et Luc Requier, le vice-président de la commission d'orientation professionnelle ARVALIS Ouest Occitanie. Localisée à Montaut-les-Créneaux dans le Gers, elle a vocation à interagir avec les agriculteurs locaux, les entreprises des filières agricoles et les acteurs régionaux du développement.

Cette nouvelle station de recherche expérimentale interagit en complémentarité avec les deux autres stations de l'ouest de l'Occitanie : celle de Baziège et celle de Montans pour assurer une recherche innovante et collaborative. La station de Montaut-les-Créneaux déploie ses expérimentations en céréales à paille et en sorgho à travers le Gers, les Hautes-Pyrénées et le Tarn-et-Garonne.

Un programme expérimental pour accompagner le virage agroécologique

Installé depuis 60 ans dans le Gers, ARVALIS – Institut du végétal fait évoluer son programme expérimental pour répondre au plus près des enjeux locaux. La station met au cœur de sa mission l'innovation agronomique, accompagnant la transition agroécologique, spécifique aux conditions pédoclimatiques du Gers.

En 2022, divers types d'essais ont été implantés sur le territoire, notamment :

- l'évaluation de produits de biocontrôle, innovation en santé des plantes, qui pourraient être une des solutions de gestion des maladies ou des ravageurs ;
- l'évaluation de produits biostimulants, qui permettraient une meilleure croissance des blés et favoriseraient ainsi la production ;
- des associations blés / légumineuses sont testées afin d'évaluer leur capacité à produire des blés de qualité répondant aux marchés d'alimentation humaine locaux et espagnols.

Enfin, la station de recherche expérimentale de Montaut-les-Créneaux a pour mission d'aider à la mise au point et au développement de systèmes de production multiperformants au profit des agriculteurs et de leurs filières. Aussi, depuis quelques années, 40% des essais aux champs réalisés par l'équipe de Montaut-les-Créneaux le sont en agriculture biologique, le Gers étant le leader national pour les grandes cultures en agriculture bio.



Pour couper le ruban (de gauche à droite) : Norbert Bénamou, directeur général d'ARVALIS - Institut du végétal, Emmanuel Gallina, maire de Montaut-les-Créneaux, Yvon Parayre, président de la commission d'orientation professionnelle ARVALIS Ouest Occitanie, Franck Montaugé, sénateur du Gers, Luc Requier, vice-président de la commission d'orientation professionnelle ARVALIS Ouest Occitanie.

Retrouvez toutes les infos
presse sur l'[espace presse](#)
d'ARVALIS – Institut du végétal

Contact presse

@ presse@arvalis.fr
Arnaud BRIFFOND

Responsable relations presse - ☎ 07 65 16 60 26

Marion WALLEZ

Chargée de communication - ☎ 06 76 02 76 11



Partenaire technique ACTIA